

Bébète

CAROUSEL

A VOIR !

Vollard ...

Toujours et encore !

La pièce de Pierre Louis RIVIERE inaugure le retour de Vollard à Jeumon. Un spectacle agréable et mélancolique autour d'un Carrousel et des "petites gens" qu'il fait vivre, dans un décor désuet de fête foraine où les spectateurs sont invités à faire la fête à l'entracte. La scénographie est brillante même si parfois on aurait envie



de voir la pièce s'emballer un peu. Encore un tour de manège le 11 Juin, en attendant la nouvelle pièce de Vollard (prévue en Juillet).

Bernard Harrang